

# WARTA

## Paguyuban Sesepeuh Banteng Bali Dukung Ganjar Pranowo Presiden 2024

Ray - [BALI.WARTA.CO.ID](http://BALI.WARTA.CO.ID)

May 18, 2023 - 21:03



**DENPASAR** - Paguyuban yang menamai dirinya Sesepeuh Banteng Bali, mengambil sikap bahwa siap dan akan mendukung penuh serta memenangkan Ganjar Pranowo sebagai Presiden Republik Indonesia dibawah Komando Megawati Soekarnoputri, pada pemilihan umum Presiden tahun 2024 mendatang.

" Bahwa kami seluruh anggota Sesepeuh Banteng Bali siap bergerak secara aktif dan bertanggung jawab untuk mempengaruhi, mengajak para pemilih agar menjatuhkan pilihannya kepada calon Presiden Republik Indonesia, Ganjar Pranowo, " pekik mereka, Denpasar (18/05/2023).



Sikap mereka juga ingin mengawal pemilihan Presiden agar bisa berjalan jujur dan adil sampai pada penetapan kemenangan dan pelantikan Ganjar Pranowo sebagai Presiden Republik Indonesia ke - 8.

Cerita ini berawal dari pertemuan pertama, Senin (27/02/2023) jam 12.00 Wita, beberapa anggota Paguyuban Banteng Bali melakukan pertemuan terbatas dengan agenda menyempurnakan kepengurusan tingkat Provinsi Bali.

Menghasilkan pengarah dan pembina, I Ketut Sarwa Kabiana, I Made Dator, Nyoman Kariasa Kablet. Kemudian,

Ketua : I Made Arimbawa, SH., MM  
Wakil I : I Nyoman Sukataya  
Wakil II : I Ketut Bima Adnyana

Sekretaris : Usdek Maharipa  
Wakil Sekretaris : I Made Sudara  
Bendahara : I Ketut Sukita  
Wakil Bendahara : I Putu Wiriana.

Kemudian bidang - bidang,

1. Bidang hubungan antar lembaga : I Made Denok Kanta Wijaya.
2. Bidang Pelaksana acara : I Made Suraastra.
3. Bidang Pengerahan Massa : I Wayan Surat dan I Nyoman Nada Umbara.



Menemui Ketua Paguyuban Banteng Bali I Made Arimbawa, ia menyebutkan pertemuan kali ini adalah ajang silaturahmi antar pengurus serta memperkenalkan sekretariat.

" Kami adalah wadah bagi para sesepuh - sesepuh yang memiliki andil dalam perjuangan pada waktu reformasi. Kami himpun dari seluruh Bali, yang berdasarkan data masih sekitar 500 orang serta yang lainnya belum terdaftar, " ucap Arimbawa.

Bila di kabupaten/kota dirinya mengaku masih memiliki koordinator - koordinator saja. Dirinya juga mengatakan bahwa kondisi ini diciptakan agar bila dibutuhkan akan segera bergerak.

" Kami menunggu arahan Megawati Soekarnoputri. Apapun keputusan didepan 2024 nanti oleh Bu Mega akan kami dukung tanpa tedeng aling-aling, karena motto kami adalah Pro Mega Pro Pancasila "

Apapun yang Megawati arahkan, dirinya mengatakan akan bergerak. Menambahkan bahwa nasehat kepada partai politik terutama PDI Perjuangan bila mana arahnya sudah melenceng dari arah yang sebenarnya.



Politik yang terkadang berada pada peta konflik dan konsesus inilah paguyuban akan hadir menjembatani permasalahan yang ada, dikarenakan pengalaman mereka sebagai mantan pejabat negara yang berasal dari partai PDIP.

" Konsep kami adalah sesepuh, seperti filosofi Tut Wuri Handayani, kita dari belakang akan mendorong terus "

Paguyuban Sesepeuh Banteng Bali juga sudah dilaporkan kepada Hasto Kristiyanto selaku Sekjen PDI Perjuangan yang merupakan induk utama, dirinya mengaku bahwa merupakan kumpulan atau komunitas yang bergerak mendampingi mereka.

Ia juga mengajak kepada kader PDI Perjuangan yang sudah tidak menjabat lagi untuk ikut bergabung di Paguyuban Sesepeuh Banteng Bali

" Wadah ini akan menjadi tempat cerita - cerita masalalu, saat ini dan prediksi masa yang akan datang arah politik yang akan kita bahas secara kontinyu disini "

Basis massa yang disebutkan oleh Arimbawa adalah merupakan basis massa yang ideologis, ia mengabarkan juga bahwa Paguyuban Sesepeuh Banteng Bali merupakan mantan - mantan Ketua DPRD, DPRD Kabupaten/Kota san lainnya yang memiliki massa yang dapat digerakan bila diperlukan.





Ditanyakan soal bila mana ada gerakan didalam anggota Paguyuban Seseputh Banteng Bali yang memiliki pilihan lain diluar kepartaian PDIP, Arimbawa menyebutkan akan diberikan haknya untuk berada diluar Paguyuban Sseseputh Banteng Bali.

" Kami berasal dari garis perjuangan, bila ada yang berbeda kami akan lepas, " tegas Arimbawa. (Ray)